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平成３０年度 第１２回精華町立体育館・コミュニティーセンター 

及び町内体育施設指定管理者連絡調整会議 議事摘録 
 

■日時 

平成３１年３月２６日（火）午後１時３０分～４時 

 

■場所 

むくのきセンター 第１会議室 

 

■出席者 

 体育協会        谷専務理事、山下事務局長、西田事務局次長 

 精華町教育委員会教育部 岩﨑教育部長、石﨑生涯学習課長、河西社会教育係長 

 

■内容  進行：石﨑生涯学習課長 

１ 開会 

 

２ 連絡・報告事項 

 特に無し。 

 

３ 議題 

（１）精華町体育協会より 

【西田事務局次長】 

①  平成３１年２月の実績について 

◯平成３１年２月の実績報告と今後の予定 

・維持管理、修繕、スポーツ・文化振興事業の実施状況報告 

○施設利用人数について 

 ・むくのきセンター利用者数 約４００人減（前年同月比） 

要因 広域団体による研修会実施の有無による 

・むくのきセンター利用料金 約５万円増（前年同月比） 

要因 町外団体の利用料収入の増加による 

・屋外施設利用者数・利用料金 前年度並（やや減） 

○平成３０年度スポーツ・文化振興事業 

 ・予定通り実施 

○平成３０年度利用実績表 

・表の通り報告。２月までで今年度の目標に対して、むくのきセンターは９９％、

打越台は既に１０４％を達成し、目標を達成する見込み。 

・池谷公園は目標比７７％、木津川河川敷は８２％と利用が減少している。 

○維持管理・保守点検の実施状況 

・防火設備定期点検業務は今年度予算確保ができず実施せず。 
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【岩﨑教育部長】 

・体育協会の努力により、施設がよく利用されており感謝申し上げる。特にむ

くのきセンターでは、文化サークルが２万人利用していることや、新規のむ

くのき文化講座など、文化面でもよく利用いただいている。 

【山下事務局長】 

・１年をふり返ると、波はあるが順調に利用は増加している。むくのき文化講座

では今までと違うニーズがわかり、参加者層が広がった。 

・財政面に関しては、議案が通った場合、町外利用者が町内利用者と同じになる

ため収入減が予想されるが、今まで以上に利用増に取り組むとともに、町生涯

学習課と相談していきたい。 

・池谷公園は施設の老朽化が課題である。 

・今後の大規模改修の見込みとして、空調が老朽化しており改修には１億円かか

ると見込まれる。 

【岩﨑教育部長】 

・池谷公園の改修については、周辺環境に配慮した改修計画を立て、打越台と同

じく補助金の利用等模索していきたい。 

・むくのきセンターの空調は、役場庁舎も同時期建設であり、今年度策定した長

寿命化計画として町全体で考えていく。 

 

（２）精華町教育委員会より 

① 統計資料（資料７） 

 ・新たに当面の間、施設稼働率や減免利用についての統計の提出をお願いする。 

② 料金改定 

・来年度１０月から変更予定。団体へのお知らせ方法について相談。 

③ 年度協定 

 ・早急に締結を進める。 

④ その他 

 ・備品台帳と備品の確認について 

備品台帳が２種類あるため、紐付や統合を行う必要がある。 

 

（３） その他 

① 修繕 

・現状報告。来年度の予定について確認。 

 

３ 閉会 

 


